

Melles, le 23 mai 2023

Lettre au conseil municipal de Melles

Monsieur le Maire,  
Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux

Nous vous avons adressé un courrier en date du 28 avril 2023 par lequel nous vous faisons part de notre demande que soit inscrit à l'ordre du jour du prochain Conseil municipal notre demande de réunion publique concernant le devenir de la liaison Melles-Le Mourtis.

Nous n'avons reçu aucune réponse à cette demande. Nous constatons que l'ordre du jour du conseil municipal du 25 mai ne la prends pas en compte. Nous en sommes à la fois surpris et inquiets.

Nous réitérons donc notre demande d'une inscription de cette demande de réunion publique à l'ordre du jour du conseil municipal suivant. Cela figurait d'ailleurs dans la profession de foi de l'équipe municipale élue « démocratie participative - les habitants doivent pouvoir participer à la vie locale et aux décisions du CM. Organisation de référendums sur les sujets importants qui touchent la commune (exemple : Quid de la route d'Artigasou) ».

Nous vous remercions de bien vouloir accuser réception de ce courrier et de nous tenir informés de la suite donnée à cette demande.

Cordialement.

**Les Porte paroles du Collectif**

Annie Ayrat - Alain Ayrat - Francis Bayard - Xavier Bourgon - Jean Claude De Nardy - André Dillinger - Gérard Dop - Philippe Durey - Pascale Fourquet - Laurence Fourquet - Michèle Maneaud - André Montaut - Chantal Mornas - Peggy Nougayrede Binaut - Sylvie Salaün - Patrick Villers Stuart

PS

Nous vous prions de trouver ci-joint le document « projet de route Melles-Le Mourtis - demande de réunion-débat publique », signé du collectif « Préservons Melles ».